



手作業による分別現場を見学

9月7日、南部町公民館高齢者学級が、リサイクルプラザへ館外研修に行きました。私たちは面倒でも分別して出すのはなぜなのか、漠然としか知りません。工場では、全て機械で処理されているわけではなく、手作業で振分けをされている現場も見させてもらい、分別の大切さや、処理されたゴミの行方を学習しました。「作業をされた液体窒素に入れた花はどうなるの？」



液体窒素に入れた花はどうなるの？

9月5日、南部町公民館さいく分館で小学生とその保護者を対象に『わくわく科学実験教室』を開催しました。出雲科学館名譽館長で島根大学名譽教授の曾我部國久先生を講師に、たくさんの不思議な実験をしました。液体窒素の実験では「花が散つてびっくりした！」、「液体窒素を入れた風船が不思議だった」など、初めての体験に驚きの連続でした。先生からは、実験から子育てに通じる話もあり、「大切なことを教えてもらつた」実験教室にもなりました。

## 高齢者学級館外研修 リサイクルプラザ

## わくわく科学実験教室 科学って面白い！

### 教育月間のおもな行事

#### ☆10月13日(水)

##### 保育園・小中学校一斉公開日

どなたでも参観いただけます。参観時間は園・学校によって異なりますので、各園・各学校にご確認ください。

#### ☆11月1日(月)

##### ふるさと・ふれあい・学びいウォーク

「南部町教育の日」に、「ふるさとを知ろう」をテーマに、町内5校の児童生徒が町内を歩きます。一緒に歩いてみませんか？

#### ☆10月23日(土)

##### みんなで考える！

##### 第3回南部町教育を考える集い

町内のみなさんと教育について語り合い、考える集いです。どなたでも参加できます。

## 11月1日は「南部町教育の日」

10月・11月は「南部町教育月間」です！

南部町では、平成20年4月1日に県内初めての「教育の日」条例を制定し、11月1日を「南部町教育の日」、10月及び11月を「南部町教育月間」と定めました。

これは町民のみなさんが、教育に対する関心と理解を深め、ふるさとを愛する心豊かでたくましい子どもたちを育てるとともに、生涯にわたつて自分自身も自ら学んでいくことを目指したもののです。

この期間を中心に、3年目となる今年度も「ふるさと・ふれあい・学びいウォーク」「保育園・小中学校一斉公開日」「みんなで考える！ 第3回南部町教育を考える集い」などを行いますので、たくさんの方の参加をお願いします。